

## Me comprometo a ser el coordinador que Puebla necesita, asegura Nacho Mier en su V Informe ante 10 mil poblanos

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, se comprometió a ser el coordinador que Puebla necesita y aseguró que cuenta con la legitimidad del Consejo Estatal de Morena, así como el respaldo solidario de la gente, por lo que después de octubre saldrá con la estafeta de candidato a la gubernatura, esto tras rendir su Quinto Informe de Labores.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/24828-me-comprometo-a-ser-el-coordinador-que-puebla-necesita-sostiene-ncho-mier-en-su-v-informe-ante-10-mil-poblanos